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Satans Eden Nr. 119 

Ökumenischer Rat der Kirchen Teil 3 

6. August 2023 Uhr 

Brian Kocourek, Pastor 

 
Amen. Lasst uns einfach unser Haupt in einem Wort des Gebets verneigen. Lieber gnädiger Vater! Wir danken 

Dir, Herr, für diesen Morgen und für das Wort, das Du uns zu sprechen gegeben hast. Und Herr, wir wissen, dass 

Du etwas für uns tust, und es ist einfach wunderbar, den Sinn Gottes zu haben, den der Prophet hatte. Also, Herr, 

wir bitten dich nur, uns heute zu segnen, wenn wir weiter über den Ökumenischen Rat der Kirchen lesen. Im 

Namen Jesu beten wir. Amen. 

 

In Ordnung, Sie können sitzen. Schwester Cindy, es ist gut, dich zu sehen. 

 

Ihr wisst also, Bruder Don ist hier in einer anderen Dimension. Wie auch immer, ich möchte heute Morgen nur 

erwähnen, dass ich eine E-Mail von Schwester Heide erhalten habe, mit einem Zitat. Und ich denke, es ist 

interessant, dass ich vor einigen Wochen gesagt habe: Ich lese aus Offenbarung 13 und Vers  

11 Und ich sah ein anderes Tier aus der Erde aufsteigen, und es hatte zwei Hörner gleich einem Lamm und redete 

wie ein Drache.  

 

Beachte nun, dass dies ein anderes Tier ist, und es kommt aus der Erde herauf, wo keine Menschen sind, nämlich 

in den Vereinigten Staaten. 

Nun, ich habe hier dieses Bild vom Büffel über den Vereinigten Staaten verwendet. Aber ich habe nichts dazu 

gesagt. Und ich wollte diesen verblichenen auf der rechten Seite verwenden. Und dann dachte ich, nein, ich 

benutze das farbige, das zeigt, dass ich dachte, dass er wie ein Lamm aussieht. Aber sehen Sie, wenn die Bibel 

sagt, dass es wie aussieht, sagt sie nicht, dass es so ist.  

 

Beachten Sie, dass dies ein 

anderes Tier ist, und es 

kommt aus der Erde, wo 

keine Menschen sind, die 

Vereinigten Staaten. Es ist 

Nummer dreizehn, 13 

Sterne und 13 Streifen in 

seiner Flagge, und es gab 

13 Kolonien usw.  

 

Nun, raten Sie mal, einige Leute dachten, ich hätte Verschwörungstheorien gepredigt, aber ich habe nur gesagt, 

was der Prophet gesagt hat. 
 

Aus seiner Predigt Die Marke des Tieres 54-0513 P:54 Nun, wenn ich nur die Stelle finden kann, wo, der 11. 

Vers. "Und ich sah ein anderes Tier aus der Erde aufsteigen"... (nicht aus dem Wasser, aus der Erde)."Dann 

ist die Dicke und die Menge der Menschen ist Wasser", dann gab es hier keine Menschen, die Vereinigten Staaten. 

Und er hatte zwei Hörner wie ein Lamm... "Zwei Hörner wie ein Lamm", kein Lamm. Was ist es? Es ist unser 

amerikanischer Büffel.  

 

Also sehen Sie, er sagte genau das, was wir tatsächlich auf dem Bild aufgestellt hatten, und wusste nicht, dass er 

es gesagt hatte, aber er wusste, dass es wie ein Lamm aussah, weil es wollig ist, weißt du, und es hat Hörner, aber 

es ist ein Tier. Und sehen Sie, es ist irgendwie mit einer Kuh verwandt. Es ist nicht wirklich eine Kuh, die Kuh 

war ein Lasttier. Aber dieses Tier ist der Büffel. Er sagt also, dass es unser amerikanischer Büffel ist. Das ist also 

Bruder Branham. Das ist das Wort Gottes. Das ist ein Prophet Gottes. Das ist keine Verschwörungstheorie. 
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Jetzt weiß ich, dass die Leute sauer auf mich waren, weil ich Fauci und Bill Gates erwähnt habe. Aber weißt du, 

sie sind nur zwei verkleidete Teufel. Und ihre Verkleidungen sind die Art von alten Priestern. Und so, wann 

immer Sie eine Person sehen, wer wirklich immer angibt, vor denen muss ich auf den Hut sein, denn es ist nicht 

normal, so zu sein. Er würde so leise reden und alles andere, und man muss diesen Leuten gegenüber misstrauisch 

sein. 

 

Sicher. Seht ihr, da ist er, "zwei Hörner wie ein Lamm". Aber was tat er dann? Er hatte erstens Religionsfreiheit; 

Er benahm sich wie ein Lamm; Er sprach wie ein Lamm.  

Aber denken Sie daran, dass er nie ein alter Widder geworden ist. Er war ein Lamm. Dieses Land ist erst 

hundertfünfzig Jahre alt, weißt du, nur ein Lamm... Und dann sprach er wie ein Drache. Und er übte alle Macht 

aus... Das erste Tier hatte vor ihm... (Der rote Drache)... und veranlasste, dass alles, was auf Erden war, das auf 

Erden wohnte, das Tier anbetete, dessen tödliche Wunde geheilt wurde. (Schau mal!) Und er tut große Wunder, 

also, um ein Feuer aus dem Himmel fallen zu lassen ... (Die Atombombe und der Wasserstoff; die kluge, 

intelligente Nation und so weiter, die die Nationen durch diese Dinge täuschen.)  
 

Deshalb danke ich Schwester Heide für ihr Studium und für ihren 

Fleiß bei der Nachbereitung der Übersetzungsarbeit. Dieses Zitat 

wurde mir heute Morgen zugesandt und zeigt Ihnen, dass ich in der 

gleichen Denkweise wie der Prophet war. 

 

Jetzt werden wir uns wieder mit dem Ökumenischen Rat der Kirchen 

befassen. Und Bruder Branham sagte aus der Predig:  

Buch Exodus 2  (2 Mose) 55-1006E P:10 Vor nicht allzu langer Zeit 

machten sie hier eine Proklamation, dass man nicht mehr schreien 

(jauchzen) könne,  

 

Und wissen Sie, sie haben die gleiche Proklamation im Kongo gemacht. Ich hatte Brüder im Kongo, die mir 

schrieben und sagten: Unsere Nation verbietet es uns, wir dürfen nicht mehr schreien. Wir dürfen nicht mehr laut 

singen. Und ich sagte, nun, das ist ein Problem mit euch Afrikanern, dass ihr euch gerne Gehör verschafft, was 

in Ordnung ist. Und du nimmst ein paar Zitate des Propheten, von dem er spricht, wenn du keinen Lärm magst, 

wirst du nicht da oben sein.  

Aber die Sache ist die, wenn man in einer Nachbarschaft ist, muss man vorsichtig sein. Sie haben keine 

versiegelten Wände wie wir, und die Kirchen dort sind nicht isoliert, sie sind offen. Und sie sangen zu laut. Also 

haben sie sich tatsächlich ein solides Reglement ausgedacht, und sie konnten nicht mehr singen. Und ich sagte: 

Jetzt müsst ihr das tun, was der Prophet gesagt hat. Wenn du in die Kirche kommst, solltest du Lieder singen, die 

dich in deiner Seele meditieren lassen.  

 

und all diese Dinge, würde versuchen, sie im Kongress durchzusetzen, sagten, sie würden alle Türen und jedes 

Volk, das keiner bestimmten Konfession angehörte, verstopfen, wenn sich der Kirchenbund vereinigte, und jetzt 

hineinzugehen, um das Malzeichen des Tieres für diese Nation zu formen, diese Welt... Wenn sie sich alle 

zusammenschlissen, würden sie jede Tür ziehen und jede Tür schließen. Und sie werden es irgendwann tun. 

Und jeder, der nicht einer bestimmten Konfession angehört, die in diesem Kirchenbund ist, wird die Marke 

annehmen müssen. Und das tun, nun, denken sie dann, dass sie all diese Dinge stoppen werden, wie göttliche 

Heilung und all diese Dinge, die die Kirchen nicht akzeptieren. Aber sie werden es nie tun, du kannst es nicht 

tun. Gottes Kirche wird genauso sicher voranschreiten wie die Welt.  

 

Also sagte er, dass sie es nicht tun werden. Aber nun seht ihr, diese Kirche wurde nie geschlossen. Jetzt dachten 

wir, es sei irgendwie lächerlich, dass die Regierung sich in die religiöse Anbetung einmischt und sagt, ihr sollt 

eine Maske tragen und alle sechs Meter auseinander sitzen. Und eigentlich sollten Sie nicht einmal einen 

Gottesdienst haben. Und du kannst dich nicht versammeln, auch wenn es für BLM in Ordnung ist, rauszugehen 
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und Gebäude niederzubrennen und diese großen, riesigen Versammlungen zu veranstalten, sie sind in Ordnung, 

aber du kommst, um Gott anzubeten. Nein, vergiss es. Wir glauben sowieso nicht an Gott, also wirst du tun, was 

wir sagen. Nun, ein wahrer Christ sagt Unsinn dazu. Ein wahrer Christ sagt: Ich werde Gott nach dem Diktat 

meines Herzens anbeten.  

 

Schauen wir uns die Maske an. Die wahren Ärzte werden Ihnen sagen, dass der Versuch, ein Virus mit einer 

Maske einzudämmen, so ist, als würde man einen Zyklon Zaun auf Ihrem Garten aufstellen und Mücken 

fernhalten. Ich meine, es ist einfach so dumm. Und dann sieht man Leute mit einer Maske die Straße 

entlangfahren, und sie sind die einzigen im Auto. Oder du siehst Leute, die die Straße entlang gehen und in die 

Öffentlichkeit gehen und eine Maske tragen. Diese Leute sind nicht richtig im Kopf.  

 

Du könntest wütend auf mich werden, weil ich diese Dinge sage. 

Aber hört zu, es ist an der Zeit, dass ihr alle diese Dinge sagt. Denn 

wenn die Stimme Amerikas nicht zu diesen Dingen geschwiegen 

hätte und wenn alle aufgestanden wären und sich behauptet hätten 

und gesagt hätten: Vergiss es, du tust das nicht, hätten sie es nicht 

getan. Sie werden dich so weit pushen, wie sie dich pushen 

können. Nun, es ist an der Zeit, sich zu wehren. Und wenn du nicht 

glaubst, dass Gott über dich wachen wird, dann tut es mir leid für 

dich als Christ. Das ist eine ziemlich traurige Entschuldigung für 

einen Christen. 

 

Sie versuchten das schon vorher, fütterten sie an Löwen und 

verbrannten sie auf dem Scheiterhaufen, aber Gottes Kirche machte genauso weiter.  

 

Nun, ich wollte euch nur wissen lassen, dass ich das Bild gerade dort aufgehängt habe. Also, wissen Sie, die 

Kirche ist bis auf weiteres geschlossen. Sie sehen, dass viele Kirchen in diesem Land wegen COVID geschlossen 

sind. Sie haben sie abgeschaltet. Nicht nur diese Nation, sondern fast jede Nation. Ich meine, Trudeau war 

berühmt dafür, die Kirchen zu schließen und Erklärungen abzugeben, dass sie geschlossen bleiben sollten. Und 

wir haben sogar Kirchen in diesem Land, die seit COVID keinen Gottesdienst mehr haben. Das ist also eine 

wirklich bemerkenswerte Anklage, wenn man weiß, was der Prophet gesagt hat, und sie machen weiter und tun 

es trotzdem. 

 

Er sagte: «Die Pforten der Hölle können Es nicht überwältigen.» Zeigte, dass alle Pforten der Hölle und die 

Mächte der Hölle gegen Es sein würden, aber es würde niemals siegen. Gott wird mit Seiner Kirche weitergehen. 

Das wird immer so sein.  

 

Also, wenn du der stille Typ bist, der seinen Kopf in den Sand stecken möchte und hofft, dass du es irgendwie 

bist, wirst du es bis zur Entrückung schaffen und du wirst hier rauskommen, ohne ... Lassen Sie mich Ihnen nur 

etwas sagen. Du hast absolut keine Ahnung, was Gott tut. Das tun ihr nicht.  

 

Nun, ich werde nächste Woche über Bruder Don reden, aber nur, um euch wissen zu lassen, dass wir seine 

Beerdigung durchführen werden, die irgendwann erst nach Donnerstag stattfinden wird. Vielleicht wird es 

Donnerstag sein, aber wir wissen es nicht. Aber wir wissen, dass die Besichtigung am Donnerstag stattfinden 

wird. 

 

Also sagte ich seinen Söhnen, sie sollten etwas für den nächsten Sonntag vorbereiten. Aber ich habe bereits Dinge 

in meine Predigt eingearbeitet lassen, was Bruder Don und Bruder Vale durchgemacht haben, und gezeigt, dass 

man nicht wie David sein sollte, wenn man ein Sohn Gottes ist.  

Seht ihr, wenn ihr in Sünde geboren, in Ungerechtigkeit geformt seid, kommt in die Welt und redet Lügen. Na 

gut, du bist von deinen Eltern geboren. Du trägst den Geist deiner Eltern auf dir. Aber wenn du wiedergeboren 
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wirst, kommt Gottes Geist herein. Nun, das Problem, das wir als Christen haben, ist, dass wir manchmal denken, 

dass wir Gott einen Dienst erweisen, aber es ist nicht Sein Wille. Manchmal kollidieren diese beiden Geister, der 

Geist, mit dem du geboren wirst, und der Heilige Geist. OK, du wirst nicht gewinnen. Es tut mir leid. Versuchen 

Sie es erst gar nicht. Du wirst nicht gewinnen. Ihr müsst loslassen und Gott zulassen.  

 

Nun, ich erwähne nur, dass ich Bruder Don besuchte und habe gute Gespräche im Krankenhaus geführt. Und als 

er sieben Wochen dort war, erzählten mir seine Frau, seine beiden Söhne und sogar seine Tochter, dass es 

irgendwie schwierig war, mit ihm zu leben, und dass er viel gelitten hat, aber er lässt es an den Mitarbeitern, den 

Ärzten und sogar an uns aus. 

 

Also sagte ich zu Bruder Don, hör zu, ich sagte, du machst das völlig falsch. Ich sagte, du willst hier raus. Ist das 

richtig? Er sagte: Ja, das tue ich. Ich sagte, warum hältst du dann nicht einfach die Klappe und lässt einfach los 

und lässt Gott. Ich sagte: Sei der süßeste Mensch, der du sein kannst, es ist das größte Zeugnis eines Christen, 

dass du sein kannst. Und ich sagte: Dann ist Gott bereit für dich. Aber Gott ist nicht bereit, jemanden mit nach 

Hause zu nehmen, der merkert. Er wird es also aus dir heraushauen, ob du noch acht Wochen hier sitzen musst 

oder ob du einfach aufgibst und loslässt. Also sagte er: Okay. 

 

Nun, dann schickten sie ihn an einen vorübergehenden Ort und dann schickten ihn nach Hause. In der 

Zwischenzeit versöhnte er sich mit seiner Frau, seinen Kindern und dem Volk. Und dann war er bereit, von Gott 

nach Hause geholt zu werden. Was passiert also? Er geht nach Hause und ist dort für ein paar Tage und wird 

wieder krank. Also nehmen sie ihn zum Krankenhaus und er hatte Probleme und er stirbt. Er befand sich in keinem 

Zustand. Er war zu schwach, um sich aufzuregen. Er war zu schwach, um irgendetwas zu tun, sondern einfach 

nur da zu liegen und zu nehmen, was Gott für ihn hat. Und das ist es, was ich euch sage, wenn ihr eure Disposition 

loslasst und Gott zulasst. Denke an Ihn, nicht an deine Krankheiten, du wirst entweder nach Hause gebracht oder 

geheilt. 

 

Menschen können Einstellungen haben, die sie dazu bringen, ihre Krankheit zu verlängern, aber wenn sie sich 

bei allen entschuldigen, die sie verletzt haben und kommen mit Gott ins Reine mit ihnen. Hören Sie, wir hatten 

einen Bruder in Übersee, der das Gleiche tat. Und ich werde nicht ins Detail gehen, aber als er die Dinge mit allen 

in Ordnung brachte, heilte Gott ihn von Prostatakrebs. Ich möchte nur, dass du weißt, dass einige der Dinge, die 

du tun könntest, wenn du in diesem Zustand bist, nicht gut sind. 

 

Einige der Dinge, die Sie tun könnten, wenn Sie sich in einem rückwärtsgerutschten Zustand befinden, sind nicht 

gut. Und du sagst, die Bibel sagt, dass diese Art von Menschen nicht im Himmelreich sein werden. Aber wenn 

du alles Gott übergibst und mit jedem, den du kennst, ins Reine kommst, auch mit denen, die du verletzt hast, und 

Gott dich heilt, das sagt mir, dass du ein Sohn Gottes bist. Bruder Branham sagte, wenn du ein Sohn Gottes bist, 

nimmt er dich mit nach Hause. Aber Er hat gesagt, dass Er dich hören wird. Und wenn wir sehen, dass Gott sagt: 

OK, jetzt hast du meine Barmherzigkeit und meine Gunst zurückgewonnen. Ich werde deinen Körper berühren 

und dich heilen.  

 

Und die Person, die Prostatakrebs hatte, der blutete, und ging zum Arzt, nachdem er all diese Dinge in Ordnung 

gebracht hatte. Und nun verschwand die Blutung. Sein Krebs verschwand auch. Ich habe eine Notiz vom Arzt. 

Es ist in seiner Sprache. Der Doktor sagt, dieser Mann kann nur von Gott geheilt worden sein, weil er jetzt 

vollständig ist, es gibt kein Zeichen mehr davon in seinem Körper. Ich möchte, dass Sie wissen, dass Sie sich 

völlig irren, wenn Sie denken, dass dies eine Verschwörungstheorie ist. Das ist nicht nur tödlich falsch, sondern 

du weißt, dass du die Barmherzigkeit Gottes vermisst. Das sind keine Verschwörungstheorien. Es sind Fakten. 

 

Der Erste Siegel 63-0318 P:168 Dies ist der Übermensch (Supermann) Satans mit Bildung, mit Weisheit, mit 

kirchlicher Theologie seines eigenen Wortes, seiner eigenen Schöpfung, und er reitet sein weißes konfessionelles 

Pferd, um das Volk zu täuschen. Und er wird jede Religion der Welt erobern,  

(Mit anderen Worten, Muslime, Buddhisten, was auch immer sie sind, Taoisten, jede Religion der Welt.) 
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denn sie sind alle in den Bund der Kirchen und in den Weltbund der Kirchen gegangen. Und sie haben bereits 

ihre Gebäude gebaut und alles in Ordnung gebracht. Da ist nichts mehr übrig. Jede Konfession steckt 

mittendrin, der Kirchenbund. Und wer unterstützt es? Rom. Und der Papst ruft nun: "Wir sind alle eins. Lasst 

uns zusammenkommen und gemeinsam gehen."  

 

Ist es nicht prophetisch, das zu sagen, was Papst Franziskus gerade über das gemeinsame Gehen gesagt hat? Er 

sagte: "Gemeinsam gehen, beten und arbeiten" und das war das Motto des Besuchs von Papst Franziskus beim 

Ökumenischen Rat der Kirchen am 21. Juni in Genf (Schweiz). 

 

Jehova Jireh Teil 1 62-0705 P:85 Als ich herausfand, sprach 

Jesus: "Lasst Unkraut und Weizen zusammen wachsen. Die 

Engel werden kommen und das Unkraut binden und es zuerst 

verbrennen." Und es ist jetzt an der Zeit, sich zu verbinden. Jeder 

von ihnen geht in den Bund der Kirchen, alle Konfessionen. Das ist 

richtig. Das ist richtig. Weltliga, Kirchenrat, jede Konfession zieht 

direkt hinein, das große Ding ist im Gange. Sie alle kehrten nach 

Rom zurück, genau wie sie es versprochen hatten, "ein Bild, das 

dem Tier gemacht wurde", die Macht, eine Konföderation von 

Kirchen, genau das, was Gott gesagt hatte, würde sich erfüllen.  
 

Gesprochenes Wort Original Samen 62-0318E P:8 Gut, ich sage voraus, dass die beiden konfessionellen 

Gruppen, die Pfingstler und die evangelikalen Gruppen, in einer Konfession zusammenarbeiten werden, sich 

zusammenschließen und (alle von dem) Mitglied des Bundes des Rates der Kirchen oder des Rates der Kirchen 

werden. Sie gehören schon dazu, alle. Und es wird durch sie ein Zwang oder ein Boykott kommen, der alles 

stoppen wird, außer dem, was zu dieser Union der Kirchen gehört.  

Das ist es, was eine... Die Bibel sagte, dass es einen Boykott geben 

würde, sogar so, dass es die Menschen veranlassen würde, nicht 

zu kaufen oder zu verkaufen, es sei denn, sie hätten dies erhalten, 

das Malzeichen des Tieres, das der Römertum ist, und das Bild des 

Tieres, das der 

Protestantismus ist, dass das 

Bild... Das Tier hatte die 

Macht, die Autorität, dem Bild 

Leben zum Sprechen zu 

geben, und das tat es auch. 

Und das ist der Bund der 

Kirchen, wenn sie sich 

zusammenschließen.                    

 

Siegel Gottes 61-0216 P:46 Und nun, beobachtet ihr: Gerade zu der Zeit, in der sich der Antichrist aufrecht hält 

und alle Kirchen, sogar unsere Pfingstler, in die große Leichenhalle hier oben bringt,                      wisst ihr, die 

Vereinigung der Kirchen... Du verstehst, was ich meine. Ich verstehe, dass einige unserer Pfingstler 

Organisationen sich darauf einlassen. Wie weit kannst du dich vom Geist Gottes entfernen, wenn du anfängst zu 

wandern. Rutschen Sie einfach von diesem schmalen Weg ab, und Sie werden einfach weiter rutschen. 

 

Das ist richtig. Du musst dorthin zurückkehren, wo du aufgehört hast. Das ist richtig. Konföderation von 

Kirchen, die das Bild des Tieres bilden werden... Und das wissen wir alle. Seht ihr, da? Es funktioniert jetzt 

alles, um alle Kirchen zusammenzubringen, uns zu vereinen, um den Kommunismus zu bekämpfen. Mach dir 

keine Sorgen um den Kommunismus; Es wird nicht das sein, wogegen man kämpfen muss. Es gibt drei Vorhänge. 
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Ich sage dies im Namen des Herrn; Vergiss es nicht. Es gibt einen eisernen Vorhang, einen Bambusvorhang und 

einen Purple Vorhang. Achte auf den Purple Vorhang. Behalten Sie das im Auge.  

 

Beachten Sie, dass es ein Bild des Papstes mit einer Pfingstschwester in einer Pfingstgemeinde gibt. 

In Ordnung, Sie wissen also, sie haben bereits die Pfingstler 

bekommen, die mit dem Ökumenischen Rat der Kirchen 

einhergehen. Jetzt sagst du, nun, das haben sie mit den 

Einheitspfingstlern nicht getan. Das werden sie. Hör zu, wenn du 

einen Pastor hast und du kommst aus dieser Kirche, und er wollte 

alle Kirchen zusammenbringen, glaubst du nicht, dass er die gleiche 

Denkweise hat? Glaubst du nicht, dass er eine Hierarchie hat? 

Glaubst du nicht, dass er einen Nicolaiten Geist hat? Nun, dieser 

Nikolaiten Geist, sie kommen alle zusammen. Sie werden für die 

gleiche Gesetzgebung stimmen, sie werden dem, was das Volk tut, 

ihren Stempel aufdrücken.  

                       

Israel in Ägypten 53-0325 P:105 Dann wurde Joseph von seinen Brüdern für fast dreißig Silberlinge verkauft. 

Die jüdische Kirche verriet Josef. Was ist heute in dieser Kirche? Ein Verrat. Sie erhalten Dokumente; Sie werden 

versuchen, eine... Nun, jetzt behältst du das einfach im Sinn. Sie werden eine Konföderation von Kirchen haben. 

Die Kirchen Christi von Amerika haben sich bereits mit all ihren Kirchen verbündet, und sie werden eines Tages 

hier eine Band haben, die sich schließen wird, um den Kommunismus zu bekämpfen, der sich mit dem 

Katholizismus, mit der protestantischen Kirche und der katholischen Kirche zusammenschließen wird.  

 

Das haben sie bereits getan. Weißt du, ich habe dir den Papst gezeigt. Hier ist ein Bild des Papstes. Er hat den 

Hammer und die Sichel. Und, weißt du, es ist interessant, aber da war ein Mann, sein Name war Armand, du 

kennst die Marke von Arm und Sichel oder Arm und Hammer. Ja. Der Arm und der Hammer treten in Gold ein. 

Nun, nur eine Minute. Das ist einfach so ... Wie hat man einen goldenen Hammer und eine Sichel, OK, ich meine, 

ist das nicht Kommunismus ... Sie haben nichts mit Materialismus und Kapitalismus zu tun? Was macht ein 

goldener Hammer und eine Sichel in den Händen des Papstes, die ihm von einem Kommunisten geschenkt 

wurden? 

 

Nun, weil Bruder Branham sagte, Die Kirchen Christi von Amerika haben 

sich bereits mit all ihren Kirchen verbündet, und sie werden eines Tages 

hier eine Band haben, die sich schließen wird, um den Kommunismus 

zu bekämpfen, der sich mit dem Katholizismus, mit der protestantischen 

Kirche und der katholischen Kirche zusammenschließen wird. Und die 

Interkonfessionen, die sich für die Wahrheit einsetzen und von diesem 

Dogma, das sie haben, wegkommen, werden verfolgt werden. Das 

Malzeichen des Tieres, das Siegel Gottes, der Showdown wird bald 

kommen. (Jetzt, kurz davor, würde sich die katholische Kirche mit dem 

Kommunismus vereinen.) Und, Bruder, wenn das nicht drin ist, wirst du 

so sicher getäuscht werden wie die Welt, weil es so schön aussehen wird.  

 

Das ist die ganze Sache. Der Typ, und ich habe es nur auf euch Schwestern abgesehen, er kam aus der 

Einheitspfingstgemeinde, und er ist so nett. Er ist einfach nett zu jedem. Er ist so nett, dass jeder ... Hey, wir 

kaufen dein Gebäude, wir haben unsere Konfession hier drüben und wir haben unsere Konfession hier drüben 

und wir haben unsere Konfession hier drüben. Und wissen Sie was? 

Ich bin jetzt der Bischof. Ich bin Bischof geworden. Jetzt bin ich Papst geworden. Und jetzt bin ich der große 

Hund geworden. Okay. Das ist genau derselbe Geist, der im Katholizismus herrscht. Alles klar, aber es sieht so 

schön aus. 
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Ihr werdet sagen: " Nun, wenn der Kommunismus dies nun für die Welt geschaffen hat, dann lasst uns eine 

weitere Vereinbarung treffen und alle Christen zurückbringen und die Welt wieder christianisieren."                            

Und es sieht so gut aus, dass die Menschen sich darauf einlassen werden.  Seht ihr? Sie werden die Kirchen 

verbünden und versuchen, das Christentum zu einer Einheit zu machen. Und die Bibel sagt in der Offenbarung, 

"dass er seine Macht und alles gab, dass er dem Tier ein Bild machte und alle Macht ausübte, die das Tier vor 

ihm tat".  

 

Schaut euch jetzt an ... Wenn ihr also das Tier aus Offenbarung 17 habt und das Tier aus der Erde auferstehen 

lasst. Diese, Nationen mit Scharen und Sprachen, diese ist eine internationale. Dieser ist vom Boden, von der 

Erde, von den Vereinigten Staaten. Jetzt wird dieser ein Bild von diesem machen. Was ist das Bild? Es ist 

Nicolaiten isms. Was ist Nicolaiten isms? Sie haben eine Hierarchie. Es gibt Leute, die einem Bischof, einem 

Erzbischof, dem Oberhaupt Honcho Rechenschaft ablegen. Und das ist es, was Gott hasst. Okay. Jetzt haben wir 

ein Bild für das Tier gemacht.  

 

Unsicherer Klang 60-1218 P:80 Große Konfessionen werden sich erheben; sie werden sich alle zu einer 

Konföderation von Kirchen zusammenschließen (Wir haben es.), ein Bild für das Tier, die katholische 

Hierarchie, machen. Wir würden dem Tier ein Bild machen. Da haben wir sie, die Konföderation, jede Konfession 

darin. Es ist kein unsicherer Klang. Es gibt einen echten, wahren Klang. Es ist ein bestimmter Klang.  

 

Handlungen des Heiligen Geistes 54-1219E P:34 Ich glaube, eines dieser glorreichen Tage, wenn diese 

vereinigte Konföderation der Kirche zusammenkommt und der neue Papst aus den Vereinigten Staaten 

herausgebracht wird und gemäß der Prophezeiung dorthin gesetzt wird,  

(Nun, er hat nicht gesagt, dass er amerikanischer Staatsbürger sein würde. Er sagte, dass er irgendwann in 

Amerika sein würde. Und dann, wenn der Papst, der in Amerika ist, nach der Prophezeiung dort hinübergesetzt 

wird), 

 

dann werden sie ein Bild bilden wie das Tier. Und ich sage euch: Die wahre Kirche Gottes wird 

zusammengetrieben werden.  

 

Nun, was passiert heute? In Ordnung, unter Papst Franziskus ist der Kommunismus mit dem Katholizismus 

verschmolzen. Gott muss Papst Franziskus absetzen. Warum? Weil er den Katholizismus mit den Kirchen des 

Ökumenischen Rates verbinden muss, um den Kommunismus zu bekämpfen. Sie werden alles bekämpfen, was 

er getan hat. Sie werden gegen diese LGBT kämpfen. Sie werden gegen all diese anderen Dinge kämpfen. Siehst 

du, LGBT ist ein Werkzeug in den Händen von Kommunisten, okay? 

 

Putin sagte, wir seien früher so gewesen. Früher hatten wir unsere LGBT. Früher waren wir das, aber er sagte, 

unter Stalin und so. Aber er sagte, jetzt seien wir eine christliche Nation. Ich bin Christ, sagte er. 

Warum, ist das nicht amüsant? Weil Biden es nie zugeben würde. Okay, die Menschen in Washington DC 

kämpfen gegen das Christentum. Alles klar. Es ist also die umgekehrte Rolle. Jetzt werden sie Rom zerstören, 

was wir vor 50 Jahren, vor 100 Jahren hätten tun sollen. Und all diese kleinen Jungen und Mädchen wären vor 

den sogenannten Priestern sicher gewesen, die nichts anderes sind als ein Haufen Abtrünnige.  

 

Die reale, wahren Gläubigen aus den Reihen der Methodisten, Baptisten, Presbyterianer, Pfingstler, Nazarener, 

Pilgerheiligkeit, was auch immer sie sein werden, werden zusammengehen und durch die Liebe Gottes gefestigt, 

die den Leib des Herrn Jesus Christus, alle Gläubigen, ausmachen wird. Und Agnostiker  

 

(Sie sehen, wie Washington DC, die Agnostiker und Oberflächlichen. Das ist der Liberale. Das sind die 

Progressiven. Du sprichst von einem oberflächlichen Verstand. Du gibst ihnen einen regelmäßigen mentalen Test 

und jeder von ihnen würde durchfallen. Sie kommen mit Sachen, die total umwerfend sind, weil ihr Verstand 

überwältigt ist. Die einzigen Menschen, die einen wahren Verstand haben, sind diejenigen, die den Sinn Christi 

haben.)  
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Agnostiker und Oberflächliche werden beiseitegeschoben, sie werden direkt in den Bund der Kirchen 

übergehen.  

 

Die Welt fällt wieder auseinander 63-1127 P:75 Das Volk will aber ein solches System haben. Sie werden es 

bekommen. Sie sind schon im Augenblick drin. Der Ökumenische Rat der Kirchen wird ihnen genau das geben, 

was sie wollen, jeder von ihnen zusammen. Wie können diese Pfingstler in diese Konventionen sitzen und in die 

Vatikanstadt kommen und einen Umlaufbrief schreiben, und sagen: "Das Spirituellste Ding, was ich je gesagt 

habe, als ich mich neben den Heiligen Vater Papst So-und-so setzte", und ein Pfingstler sein und wissen, wie... 

Es ist. Es ist... Das Ganze Ding ist tot. Es ist korrupt. Es ist weg. Es ist gleich wieder in der Konföderation der 

Kirchen, wo es hingehört. Genau richtig.  

 

Nun, ich werde Ihnen später einen Brief zeigen, in dem einer der Pfingstprediger einen in Umlauf gebrachten 

Brief geschrieben hat. Und er sagte: Was für ein Segen es war, dort mit dem Papst zu stehen. Meine Güte. Weißt 

du, er ist absolut, ich glaube, sein Mund ist größer als sein Gehirn. Und dann, wenn du sein Bild siehst, verstehst 

du, Kenneth Copeland. Ich denke, das ist nicht schön. Aber wisst ihr was? Es ist mir egal. Es ist mir wirklich egal, 

weil er nicht wirklich nett ist. Er führt die Menschen in den Tod, und er glaubt, sie in eine größere Zeit zu führen.  

 

Identifikation 63-0123 P:71 Als Dathan da stand und sagte: "Denkt ihr Leute das nicht? Dieser Mann nimmt 

zu viel selbst in seine Hand. Er versucht uns zu sagen, was wir tun sollen. Nun, in der Vielzahl von vielen gibt 

es Rat, es gibt Sicherheit. Nun, wir sollten uns alle zusammensetzen und diese Sache lösen." Aber es gab eine 

Botschaft von... Gott rechtfertigte Seine Botschaft. Wir müssen niemanden etwas über diese Botschaft Fragen, 

die wir predigen. Es steht hier in der Bibel geschrieben und Gott beweist, dass es richtig ist. 

 

(Sehen Sie, das ist der Grund, warum ich nicht ... Es tut mir leid, aber ich habe sehr, sehr kleine Dinge, die ich 

sage, die meine eigenen sind von dieser Kanzel. Im Grunde sage ich euch nur, was der Prophet gesagt hat und 

was die Bibel gesagt hat, und zeige, dass durch den Mund von zwei oder drei Zeugen alle Dinge aufgerichtet 

sind.) 

  

Warum musst du also rausgehen und sagen: "Nun, du Katholik, was sollen wir dagegen tun? Wir werden dem 

Kirchenbund beitreten. Wir werden es herausfinden. Wir werden uns mit ihnen zusammensetzen, Brüder, und 

sehen, wie sie ihre großartigen Gruppen aufgebaut haben. 

 

(Sehen Sie, darum geht es. Sehen Sie, wie sie ihre großartigen Gruppen aufgebaut haben. Was glauben Sie, was 

passiert? Er baut die Gruppe hier oder die Gruppe hier oder die Gruppe hier auf. Und dann sind sie alle teilweise 

dasselbe. Raten Sie mal, er hat gerade seinen Zehnten um ein Vielfaches erhöht.) 

 

"Wir Pfingstler Leute brauchen das nicht. Wir müssen nicht 

dem Ökumenischen Rat der Kirchen beitreten. Wir müssen uns 

der himmlischen Bande, der Pfingstkraft, anschließen und an 

himmlische Orte emporgehoben werden. Wir brauchen diese 

Dinge nicht.  

Kenneth Copeland, Pfingstführer mit den Papst, 

Siebzig Wochen Daniel 61-0806 P:86 Nun, ihr Protestanten 

sagt: "Nun, jetzt das war's." Aber nur eine Minute. Wir finden 

heraus, dass die Protestanten eine Organisation haben und 

eine Konföderation von Kirchen bilden - ein Bild für das Tier - und gehen direkt mit ihnen. Und wir erfahren 

hier, dass die Juden in diese Konföderation einbezogen werden. Ja, mein Herr. Und sie stimmen zu. Und die 

Bibel sagt, dass sie es taten.  
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Nun, dies ist ein Bild von Kenneth Copeland, der von seiner Begegnung mit Papst Franziskus aus dem Jahr 2014 

berichtet. Jetzt zeige ich Ihnen einen Brief, den er geschrieben hat.  

Kenneth Copeland berichtet über seine Begegnung mit Papst Franziskus 

26. Juni 2014  

 

Das ist neun Jahre her. Bruder Copeland ist gerade von seiner Reise in den Vatikan zurückgekehrt, zu der auch 

ein Besuch bei Papst Franziskus gehörte. Hier ist, was er über seine Begegnung mit dem Papst zu sagen hatte.  

(Also, sehen Sie, wir haben Kenneth Copeland, und all diese Leute dort sind Pfingstler.  

Und er war der Typ, der sie mit seinem schwarzen Kragen zusammenbrachte. Und dann, etwa ein paar Wochen 

später, wurde er tatsächlich herausgenommen. Er fuhr mit seinem Motorrad in Großbritannien und wurde getötet. 

Alles klar. Jetzt sagt er:)  

 

"Ich bin so gesegnet! Worum Jesus den Vater in Johannes 17:21 gebeten hat, "damit wir alle eins in Ihm sind", 

erfüllt sich endlich." 

 

Das ist es, was Kenneth Copeland sagt. Sie betrachten die Heilige Schrift also auf eine so falsche Weise. Sie 

suchen die Zeichen auf eine falsche Art und Weise. Sie schauen komplett hierher, schauen hierher, schauen 

hierher. Und genau 

hier drüben ist das, 

was vor sich geht. 

Wir schauen uns an, 

was hier passiert. Sie 

schauen sich an, was 

passierte oder 

passieren soll. 

 

Sie denken, was 

passieren soll, wegen 

der Theologie. Oh, 

wir werden alle zusammen eins sein. Sie erkennen nicht, dass es eins im selben Wort ist, eins mit demselben Sinn.  

 

"Damit wir alle eins sind in Ihm. Endlich ist es so weit. Papst Franziskus ist ein Mann, der von der Liebe Jesu 

erfüllt ist." (Gib mir eine Pause.) "Wir alle acht waren in unserer Begegnung mit ihm von der starken Gegenwart 

des Heiligen Geistes bewegt, und unsere Liebe zueinander wurde über alle Maßen gestärkt. Wie gesagt, ich bin 

so GESEGNET! Was für eine Zeit, ein Gläubiger zu sein! – Kenneth Copeland." 

 

Wow, ist das nicht fantastisch? 

Inspiriert Sie das nicht? Oh, meine 

Güte.  

 

Hören Sie, es gibt ein Bild von 

Priestern, die an einer von Papst 

Franziskus geleiteten Mahnwache vor 

dem Pfingstsonntag im Vatikan am 8. 

Juni 2019 teilnehmen. Foto während 

der Belichtung gezoomt. Papst 

Franziskus ermutigte den katholisch-

pfingstlichen Dialog in einer 

Botschaft zum 50. Jahrestag der 

Gründung der Kommission für den 
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katholisch-pfingstlichen Dialog. (CNS-Foto/Remo Caselli, Reuters) 

Und Bruder Branham sagte, vor 60 Jahren würden sie es tun. Seit er weg ist, tun sie es also. 

 

Papst ermutigt katholisch-pfingstlerischen Dialog Juli 12, 2022  Von Catholic News Service 

VATIKANSTADT (CNS) – Je mehr Katholiken und Pfingstler einander verstehen und den Aufruf Jesu an seine 

Jünger bezeugen, eins zu sein, desto effektiver können sie das Evangelium weitergeben, sagte Papst Franziskus. 

 

Mit anderen Worten, ihr Jesus, weil sie einen anderen Jesus haben, und die Pfingstler haben einen anderen Jesus, 

weil sie einen trinitarischen Jesus haben. Und so predigen sie alle den gleichen Jesus. Und Apostel Paulus sagte, 

wenn du den anderen Jesus predigst, bist du verloren, du bist verflucht, in Ordnung, aber sie tun es.  

 

Siebzigste Woche von Daniel Fortsetzung. "Und er schließt einen Bund mit ihnen, und mitten in der siebzigsten 

Woche bricht er - der Antichrist bricht seinen Bund mit den Juden, "dein Volk". Warum? Wenn du nun in 

Offenbarung 11 liest : "Ich sende ..." (Das ist 11; du kommst jetzt auf 19 zu) dass er seine beiden Propheten 

senden wird, und sie werden in jener Zeit weissagen. Und dann werden sie wütend auf diese Propheten und töten 

sie tatsächlich. 

 

(Warum werden sie sie töten? Weil sie dir das Wort Gottes direkt geben. Immer Verschwörung. Sie werden es 

Verschwörungstheorie nennen. Höre zu. Dafür werden wir nicht hier sein. Aber ich garantiere ihnen, dass sie es 

eine Verschwörungstheorie nennen werden, wenn die beiden Propheten Chaos anrichten. Sie werden wütend auf 

diese Propheten werden und sie sogar töten.)  

 

Ist das richtig? Und ihre tote Körpern werden auf der geistlichen Straße liegen, die Sodom und Gomorra genannt 

wird, wo unser Herr gekreuzigt wurde: in Jerusalem. Ist das richtig? Warum kreuzigten sie Jesus? Erraten Sie, 

was? 

 

Ding, Ding, Ding. Weil sie Ihn hassten. Weil sie zornig auf Ihn wurden, sagten sie, Er mache Sich Selbst zu Gott. 

Nun, es war Gott, im Fleisch, und sie sagen, nun, Er macht sich gleich, weil Er sagt, dass Er der Sohn Gottes ist. 

Nun, nur weil du sagst, dass du ein Sohn Gottes bist, heißt das nicht, ... Ihre Vorstellung von Gott ist falsch, weil 

sie nicht verstehen konnten, dass Er einen Sohn hatte, genau wie die Einheit der Trinitarier sagt: "Er ist nicht der 

Sohn Gottes. Er ist Gott, der Sohn. Er ist also Gott." Nein, er ist nicht Gott. 

Es tut mir leid, dass Er nicht Gott ist. Er ist der Sohn Gottes. So wie du ein Sohn Gottes und eine Tochter Gottes 

bist. Und du hast den Heiligen Geist. Er hatte es ohne Maß. Du hast es mit Maß. 

  

Ist das richtig? Und sie werden dort drei Tage und Nächte liegen. Und nach drei Tagen und Nächten wird der 

Geist des Lebens in sie kommen, und sie werden auferweckt werden und in die Herrlichkeit eingehen. 

(Sagt die Bibel nicht, wenn derselbe Geist, der in Jesus wohnte, in dir wohnt, Du wirst auferweckt?) 

 

Ein Zehntel der Stadt fiel zu dieser Zeit. Ist das richtig? Seht ihr? Was ist das? In der Mitte dieser letzten siebzig 

Jahre.  

 

Offenbarung Kapitel 4, Teil 3, Throne Barmherzigkeit 61-0108 P:84 Nun, in Offenbarung 15 wurde der 

Überrest des Samens der Frau, welcher die Heiligen der Trübsal waren, die durch die Trübsal gingen, auf diesem 

Meer stehend gefunden. Und es war erfüllt von Feuer, Blut, roten Flammen, die hervorleckten, dem Feuer Gottes. 

Sie hatten den Sieg über das Tier (Rom), über seine Zahl, über den Buchstaben seines Namens und über sein Bild 

(den Kirchenbund) errungen und waren herausgekommen.  

Und durch die Predigt von Mose und Elia, jenen beiden Propheten, die Israel erscheinen werden, um die 

herauszuziehen – diese Gruppe von Menschen, diese Heiligen der Trübsalszeit, in jener Zeit, die hereingebracht 

werden wird... Seht ihr, die Gemeinde ist jetzt entrückt, aber denkt daran, dass die Frau auf dem Thron sitzt. 

https://catholicreview.org/author/catholic-news-service/
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Die Zeit der Trübsal... Sie lebte in den Königreich und brachte alle ihre Könige und ihre Ehre und ihre 

Herrlichkeit in die Stadt. Wenn wir uns mit Offenbarung 22 befassen, werdet ihr es sehen.  

 

(OK, ich habe da viel gesagt, wir werden weg sein. Aber das ist für die Juden, in Ordnung? Die 144.000, die 

Christen werden, werden tatsächlich Christen werden und nicht diese konfessionellen christlichen Juden von 

heute. So genannt. Sie glauben an drei Götter, Vater, Sohn, Heiliger 

Geist. Aber das werden echte, wahre Christen sein, die an Gott 

glauben. Und dass er einen Sohn hatte.) 

 

Zehn Jungfrauen 60-1211M P:127 "Und nun wollen wir diesem 

Tier ein Bild machen." Und drüben in diesem Land machten sie ein 

Bild: eine Konföderation von Konfessionen zusammen, die 

Nicolaitanes kamen zusammen und nannten sich;  

 

(Jetzt habe ich ein Bild von Erzbischof KIRO hier oben und er 

sprach zu allen afrikanischen Führern.) 

 

und schließlich diese Bruderschaft vereinen, nicht als Katholiken hereinkommen, 

Von den 54 afrikanischen Ländern waren 49 vertreten, 49 waren anwesend. Und so sprach er zu ihnen und sagte 

ihnen, dass wir uns in einem Kampf für die Familie und für die Kirche befinden. Und so auch für die Familie in 

der Kirche. Er sagte: "Wir müssen gegen diese LGBT kämpfen. Wir müssen die Sodomiten-Agenda der Vereinten 

Nationen bekämpfen." So versammeln sie all diese Konfessionen in ganz Afrika und die Katholiken in Russland, 

die östliche orthodoxe Kirche und die griechisch-orthodoxe Kirche und all diese orthodoxen Kirchen. 

 

Und sie kämpfen gegen den LGBTismus, eine kommunistische Verschwörung, um Amerika zu zerstören, indem 

sie die Familie zerstören, indem sie das Element zerstören. Sagt er, und die Nicolaiten, die sich zusammengetan 

haben, nannten sich selbst und werden diese Bruderschaft schließlich vereinen. Sie kommen nicht als Katholiken 

herein. Das hat er gesagt. Und drüben in diesem Land machten sie ein Bild von der Konfession der Konföderation, 

die Nicolaiten, die sich zusammentaten und sich selbst nannten.  

 

Katholiken, (Das ist genau das, was bei dem russischen Treffen 

mit afrikanischen Staats- und Regierungschefs in der 

vergangenen Woche in Russland geschieht. Der Patriarch der 

russisch-katholischen Kirche, die sich Russisch-Orthodoxe 

Kirche nennt, die behauptet, die ursprüngliche katholische 

Kirche zu sein, stand auf und sprach mit den afrikanischen 

Führern, um sich zusammenzuschließen, um gegen den Westen 

und ihre LGBT-Agenda zu kämpfen, die sie ablehnen.)   

Der Moskauer Patriarch der russisch-orthodoxen Kirche ist einer 

der Redner zu den afrikanischen Staats- und Regierungschefs:   

 

so sagt Bruder Branham, endlich wird diese Bruderschaft vereinen, nicht als Katholiken hereinkommen, aber 

sie werden sich zu einer Bruderschaft zusammenschließen, um zu versuchen, den Kommunismus auszurotten.  

 

(Nun, weißt du was? Woher kommt der Kommunismus? Es kommt nicht aus Russland. Sie sind Christen. Ist das 

nicht seltsam? Sie kommen aus den Vereinigten Staaten und Europa, die kommunistisch inspiriert sind.) 

 

Und die Bibel sagt, dass Gott den Kommunismus erweckt hat, um  sich an den Nationen für das zu rächen, was 

sie den Kindern Gottes angetan haben. Genau richtig.   
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Er sagte, "Und sie geben ihre Macht und alles dem Tier für eine Stunde, und um das Volk zu rächen, ... des 

Blutes, das sie vergossen hatten. Und wenn diese Atombombe oder was auch immer es ist, diese Vatikanstadt 

treffen wird und die römische Hierarchie wird nicht mehr sein, hieß es: 

 

(Ein Teil der Handlung wird also weggehen, und das ist der Romanismus. Beachten Sie, dass es immer noch 

Romanismus geben wird. Katholische Kirchen wird es weiterhin geben. Sie haben einfach keine Kardinäle. Und 

sie geben ihre Macht und alles dem Tier für eine Stunde und um das Volk und das Blut, das sie vergossen haben, 

zu rächen. Und wenn diese Atombombe oder was auch immer es ist, die Vatikanstadt treffen wird, dann wird es 

die römische Hierarchie nicht mehr geben. 

Okay. Beachten Sie also Folgendes. Das ist er und er ist da oben. Er hält eine Rede bei diesem Treffen, und Sie 

können hier Hunderte von Menschen sehen. Wenn ich das Bild vergrößern könnte, sehen Sie Hunderte von 

afrikanischen Delegierten davor sitzen und natürlich hat er zu ihnen gesprochen. Der Moskauer Patriarch der 

russisch-orthodoxen Kirche ist einer der Redner.) 

 

"Und in ihr wurde das Blut jedes Märtyrers gefunden, der jemals auf der Welt getötet wurde. "Da ist sie. Und 

hier ist das Bild dazu, eine Konföderation von Kirchen. Es wird nicht mehr lange dauern, bis wir die Türen dort 

draußen schließen müssen, das ist richtig, oder entweder ein konfessionelles Zeichen nehmen. Und wir schließen 

die Türen. Das ist richtig. Wir werden... Wir wissen es besser, denn das.  

Was wir also sehen, ist, dass die USA kommunistisch geworden sind und 

Russland eine christliche Nation geworden ist. Die Rollen haben sich gedreht. 

 

Nun, ich hatte hier oben erwähnt, dass er sie ruft. Er nennt sie die Nikolaiten, 

die sich zusammentun und sich selbst nennen. 

Ihr seht also, sie kommen unter der Dreieinigkeitslehre (Trinität) nicht 

zusammen. Dieser Typ wird also herausfinden, oh, da geht es nicht um 

Trinitarismus. Es geht darum, zusammenzukommen, eine Organisation zu 

haben und die Dinge besser zu machen. Das gefällt mir, denn jetzt kann ich ein großer Wurf sein. Ich kann sogar 

noch ein größerer, großer Wurf sein, denn vielleicht werden wir jetzt damit international mit es. 

Es geht also darum, die Nikolaiten und den Geist dieser Amtsträger im Ökumenischen Rat der Kirchen und in der 

katholischen Kirche auf die gleiche Seite zu bringen.  

 

Dies ist wieder das Bild des Treffens des afrikanischen Ministeriums. Jetzt sehen 

wir hier ein Bild. Es sieht aus wie Gold, ist es aber nicht. Weißt du, was das ist? 

Es ist Uran. Ein weiteres Ergebnis dieses Treffens ist, dass Niger angekündigt hat, 

den Verkauf von Uran und Gold, den beiden größten Produkten, an Frankreich 

und den Westen zu unterbinden. Jetzt hat der Westen, russisches Gas abgedreht 

und Uran verwendet, um seine Bevölkerung in den kalten Wintermonaten zu 

wärmen. Sie sehen also keine Wärme in den kalten Wintermonaten.  

Sie werden also in den kalten Wintern, die vor Ihnen liegen, keine Erhitzung 

erwarten.  

Wir brauchen Russlands Pipeline nicht. Wir brauchen ihr Gas nicht. Wir brauchen dies und das nicht. Wir haben 

Uran. Und wissen Sie was? Sie bekommen kein Uran mehr. Diese Leute sind dümmer als dumm. Ich meine, 

ehrlich. Sie sehen also keine Wärme im kalten Winter, der 

vor Ihnen liegt. Holz wird es nicht tun. Es wird nicht genug 

Bäume geben. Ich meine, du wirst Europa wie Irland sehen, 

weißt du, nach einem Winter, und das wird leer von allen 

Bäumen sein. Das ist also ein Bild von den französischen 

Atomkraftwerken. Allein in Frankreich gibt es 20 

Kraftwerke. Er heizt die ganze Nation mit Strom aus Uran 

auf. Und Niger sagt, hey, ihr bekommt kein Uran von uns. 

Ihr bekommt es nicht mehr. 



13 
 

 

Sehen Sie, es musste einen Grund geben, warum Macron zu den Treffen nach Afrika gehen und sich mit den 

afrikanischen Staats- und Regierungschefs über den Brexit treffen wollte. Denn hey, sie wissen, dass er da war, 

um sie auszuspionieren. Er ist ein Produkt des tiefen Staates. Er ist komplett ausverkauft. Seine Nation wird in 

diesem Winter erfrieren. Ich hoffe, ihr sitzt alle an einem schönen warmen Ort, denn sie werden kalt sein. Okay. 

 

Dritter Exodus 63-0630M P:72 Praktisch jede Kirche, die es im Land gibt, ist bereits in der Konföderation der 

Kirchen. Ramses wächst, und sie vereinen sich alle, und das ist es, was sie haben werden. Und was macht es? Es 

erschafft eine Macht, ein Biest, genau wie das erste.   

 

Thyatirean Kirche Alter 60-1208 P:63 Mach ihr ein Bild, was wäre das? Genau das, was sie gerade tun, genau 

das, was sie tun, in diesem Kirchenbund aufzusteigen: Alle Kirchen gehören zu dieser Organisation, alle gehen 

in eine Gruppe. Jetzt bekommen sie eine Bibel. Und Papst Johannes hat sie alle wieder eingeladen. Der 

Erzbischof von Canterbury, alles im Kreis... Das Erste, was du weißt, ist, dass das Ganze direkt auf Mama 

zurückkommt, denn sie sind Huren von Anfang an. Seht ihr? Sie sagen: "Wir werden uns alle in einer großen 

Sache zusammenschließen, um den Kommunismus zu bekämpfen."  

 

Nun, sehen Sie zu dieser Zeit, von der er spricht, das ist 1960, wenn Sie wissen, was die anderen Zitate in den 

50er Jahren waren, wo er sagt, dass die katholische Kirche dem Kommunismus beitreten wird, aber jetzt sagt er 

in den 60er Jahren. 

Moment mal, sie werden alle gegen den Kommunismus kämpfen. Sie alle werden gegen den Kommunismus, die 

Welt, die katholische Kirche kämpfen, und nun, wie soll man den Kommunismus bekämpfen, wenn Papst 

Franziskus das Sagen hat und er Kommunist ist. Sie müssen Papst Franziskus loswerden. Sie achten also darauf, 

dass Papst Franziskus in den Ruhestand geht oder aus dem Weg geräumt wird. Es muss kommen. Sie achten 

darauf, dass Joe Biden aus dem Weg geräumt wird, weil er Kommunist ist. Sie warten darauf, dass die Katholiken 

und der Ökumenische Rat der Kirchen bei den nächsten Wahlen die Führung übernehmen. 

 
Merken Sie sich einfach meine Worte. Okay. Achten Sie darauf, dass es geschieht, denn ein bestätigter Prophet 

Gottes sagte, die Katholiken würden sich mit dem Ökumenischen Rat der Kirchen zusammenschließen, um den 

Kommunismus zu bekämpfen. Wie sollen sie den Kommunismus bekämpfen, wenn das Bild des Tieres katholisch 

ist? Wenn die Vereinigten Staaten das Biest sind. Die katholische Kirche war katholisch, weil sie Papst Paul dort 

hineingeholt hat. Sie müssen also etwas Revolutionäres stattfinden lassen, und Sie werden die Absetzung von 

Papst Franziskus sehen, und Sie werden die Absetzung von Biden sehen. Sie beginnen bereits, Beweise gegen 

ihn zu finden.  

Und unsere Mainstream-Medien fangen bereits an, über diese Beweise zu sprechen. Sie fangen bereits an, all 

diese Anklagen gegen Trump auseinanderzunehmen. Und sie werden sagen, Moment mal, jetzt, sehen Sie, 

nachdem die Wahl gestohlen wurde, 2022, wussten wir, dass es so sein würde, weil wir gesehen haben, wie sich 

die katholische Kirche eingemischt hat, und sie haben es getan. Er wurde hinausgeworfen. Er versuchte zig Male, 

ein Gerichtsverfahren zu führen, und alle Gerichtsverfahren wurden verworfen. Nun, weißt du was? Jetzt müssen 

sie sie haben, denn warum? Weil er nicht mit den Gerichtsverfahren gekommen ist. Sie zogen mit ihnen gegen 

ihn. 

 

Indem er jetzt gegen ihn vorgeht, kann er alle Beweise als Beweis dafür vorlegen, dass die Wahl gestohlen wurde. 

Er darf zeigen, wie der Kissentyp getan hat. Er hatte alle möglichen Videos, die zeigten, wie die Pakete aus 

Amerika herauskamen, in verschiedenen Paketen zurückkamen und alles andere. All diese Beweise müssen also 

gezeigt werden. Und raten Sie mal, wo es gezeigt wird. Es wird auf der Ebene des Obersten Gerichtshofs gezeigt 

werden. 

 

Und dann wird der Oberste Gerichtshof sagen: Weißt du was? Trump war unser richtiger Präsident. Er wurde 

bestohlen. Das sind Prozesse der Demokraten, sie sind nichts anderes als politisch. Du beobachtest, dass alles 

passiert. Aber wissen Sie was? Sie bringt auch die neue, die katholische Kirche und die Protestant Kirche mit 
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sich. Und weißt du, wie Trump früher die Leute hatte, die ihm die Hände auflegten, und betete. Wir dachten, hey, 

endlich, weißt du, wenigstens haben wir einen Typen, der an die Bibel glaubt. Nun, er glaubt nicht an die Bibel. 

Weißt du, er sagte, er könne in Jerusalem landen, nach allem, was er weiß. Er bekam eine Krone, weißt du, von 

den Juden.  

 

Was kommt als nächstes? Er könnte der Anführer werden, wenn es so geht, würde er der Anführer von ... Aber 

diesen Weg wird er nicht gehen. Ich glaube nicht, dass es so sein wird. Ich denke, sie werden abgeschaltet. Und 

wenn er nicht abgeschaltet wird, wird er sowieso gehen. Aber wir, wir lassen uns nicht täuschen. Die katholische 

Kirche und die Protestant Kirchen müssen zusammenkommen. Alles klar. Wir warten also nur darauf, dass es so 

weit ist. 

 

Und nicht wissen, dass Gott den Kommunismus erweckt hat (das kann ich durch diese Bibel beweisen) und sogar 

in ihren Gedanken setzen von ihnen, um die Heiligen für das Blut zu rächen, das sie auf der Erde vergossen 

hatten.  

Gott organisierte den Kommunismus genauso wie Er König Nebukadnezar, um Israel zu züchtigen. Er hat den 

Kommunismus ins Leben gerufen, und eines Tages wird sie Rom von der Landkarte sprengen. Genau das ist 

es. Gott hat es gesagt. Das ist richtig. Ich bin gegen den Kommunismus; es ist gegen Gott. Sicher ist es. Aber 

legen Sie nicht viel Wert auf diesen Eisernen Vorhang, sondern achten Sie auf diesen Purple Vorhang. Lesen Sie 

das "Foxes Buch der Märtyrer"  und Sie werden sehen, dass das richtig ist.  

 

Nun, denken Sie daran, dass der Kommunismus damals ein Synonym für Russland war, und nur für Russland. 

Dann China ist in den 60er Jahren auf den Zug aufgesprungen und kommunistisch geworden. Aber heute ist es 

Amerika. Der Prophet sagte: "Es ist eine Honigwabe in ganz Amerika. Putin hat neulich eine Rede gehalten, in 

der er über die Übel des Kommunismus sprach und über all die schrecklichen Dinge, die Stalin und der Marxist 

getan haben. Er sprach darüber, wie sie die Mutterschaft und die Familie wegnahmen und die Tötung unschuldiger 

Kinder (Abtreibungen) und Homosexualität einführten, und was wir jetzt haben, ist der LGBTXYZ-Wahn und er 

sagte, es ist keine neue Sache, das hatten wir unter dem Kommunismus.  

 

Und natürlich erinnern wir uns alle an die Sowjetunion und wie gottlos sie war und wie die weiblichen Athleten 

wie Männer aussahen und männliche Steroide nahmen, um sie bei den Olympischen Spielen wettbewerbsfähiger 

zu machen, und sie würden ihre Weiblichkeit verlieren usw. Und er sagte, unter dem Deckmantel fortschrittlich 

zu sein, dass sie all diese Dinge getan hätten, aber er sagte, wir hätten uns von diesen bösen Dingen entfernt. Aber 

beachten Sie, dass Russland die katholische Kirche mit Atomwaffen zerstören wird, aber bis dahin haben wir ein 

Bild des Tieres, das genauso schlimm ist. 

 

Smyrnean Kirche Alter 60-1206 P:28 Und nun, am Ende dieses Zeitalters, wird hier vorausgesagt, dass es zu 

einem Laodizea, einem Lauwarmen, kommen würde. Nun, hier ist es. Warum, wenn diese Sache hier sie hierher 

gebracht hat, warum sollten wir das hier unten in Pfingsten wollen? Und du weißt, dass die Bibel sagt, dass es 

ein Tier geben wird. Und wir wissen, dass das das römische Papsttum ist. Das ist genau richtig. Und dann 

würden sie ein Bild für dieses Tier bilden. Was ist ein Bild? Etwas Vergleichbares.  

Und das ist der Bund der 

Kirchen, und die 

Pfingstler sind drin. Es 

wird eine Zeit kommen, in 

der Sie entweder zu einer 

Organisation gehören 

oder Ihre Tür nicht offen 

halten können. Jetzt sehen 

Sie, ob das nicht wahr ist. 

Das ist der Grund, warum 

wir es zu Tode hämmern. Ja, mein Herr. Du... Sie gehen sogar noch tiefer; 
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sie werden versuchen, dich so schlimm zu behandeln, bis sie dich nicht mehr kaufen oder verkaufen lassen, 

wenn du nicht dieses Organisationszeichen auf dir hast. Es bringt es direkt herein.  

 

Hören Sie, wir haben noch nicht das Ende der Passfrage gesehen, es wartet nur auf eine bessere Gesetzgebung, 

aber wir werden es haben. Und es wird nicht die katholische Kirche sein, um die Sie sich Sorgen machen müssen, 

es wird ihr Bild sein. Alle protestantischen Konfessionen einschließlich der Pfingstler Kirchen. 

 

Letzte Woche Doktor Mercola und sein CEO und der CFO und alle ihre Frauen und ihre Kinder. Und raten Sie 

mal, was ihren Enkelkindern gesagt wurde, dass sie niemals ein Konto bei der Chase Bank eröffnen könnten. Und 

in der Woche zuvor, dass Nigel Farage aus Großbritannien, der die Brexit-Niederlage der Globalisten anführte, 

ihm die Bank entzogen wurde. Er wurde von seiner Bank gekündigt, und er ging zu 10 verschiedenen Banken, 

und jede von ihnen sagte dasselbe. Es tut mir leid, wir können Ihnen hier kein Bankkonto zur Verfügung stellen. 

So sagt er. Ich muss jetzt ins Ausland gehen, um ein Bankkonto zu bekommen. Wir sehen bereits, dass die Sozial 

Scores Unternehmen manipulieren. Wir sehen, dass Black Rock mit seinem Ding namens ESG sehr stark ist. Es 

ist das Umwelt, Soziales und Regierung. 

 

Und sie werden jedes Unternehmen bewerten und dann erhalten Sie Kredite basierend auf dieser Punktzahl. Elon 

Musk kann also keinen Kredit bekommen. Elon Musk, weil er gegen dieses System ist, haben sie ihn sehr niedrig 

bewertet. Sie sagten, er glaube nicht an die Vereinigung, also werden wir ihn rausschmeißen. Also kämpft er 

gegen sie bis zum Nagel. Ich lasse Sie nur wissen, dass es durch Black Rock geschieht, was nichts anderes ist als 

eine kommunistische, globalistischer Intervention der Wirtschaft.  

 

Hören erkennen, handeln auf das Wort 60-0221 P:102 Seht ihr, wir sind am Ende. Die fleischliche Welt, die 

fleischliche Kirche ist an sein Ende. Schaut euch an, wie es in der Föderation der Kirchen aufwärts geht, die 

Vereinigten Brüder sind in sie hineingegangen, die Pfingstler stehen in sie. Alle anderen organisieren sich 

selbst. 

 

(Jetzt bin ich wirklich froh, dass, wenn ich nach einem Namen ratlos bin, ihr Brüder wisst, was es ist. Es zeigt 

mir, dass ihr auf Trab sind. Weißt du, was los ist? Wir sitzen alle im selben Boot und sehen, was der Teufel tut. 

Aus dem gesprochenen Wort entsteht nun der ursprüngliche Samen. Oh, das ist so eine wunderbare Botschaft. 6 

Stunden. Bruder Branham spricht viel darüber.)  
 
 

Gesprochen Wort-Original Samen 62-0318E P:100 Moab tat dasselbe Ding. Er kam herab und lehrte die 

Kinder Israel. sagte: "Nun, schaut her, Freunde..." Nun, das ist dasselbe, was sie zu Pfingstler getan haben. 

(Nun, schau), " Nun schau her, sind wir nicht alle gleich? Glauben wir nicht an denselben Gott? Wir sind alle 

gleich. Die Kinder Moabs waren die Tochter von Lot. Sieh zu, wie der ganze Haufen da unten Schlittschuh läuft, 

immer noch ein Haar im Keks. Seht ihr? Da sind sie, erstickend (gaggy).  

 

(Seht, da sind sie. Gaggy. Ich mag dieses Wort. Gaggy. Weißt du, was dich erstickt? LGBT, sodomitische Agenda. 

Es ist erstickend. Seht, sie waren dort oben. Sehen Sie, dass sie damals das Wort LGBT nicht hatten, also konnten 

sie nur Gaggy sagen. 

Sie sagte, jetzt schau mal hier. du weißt, dass er von den Moabitern spricht. Nun, raten Sie mal, sie waren das 

Produkt einer inzestuösen Beziehung, Lot und seine Tochter. Du weißt also, dass das der Grund ist, warum er 

Gaggy sagt. Das liegt daran, dass sie das waren.) 

 

Seht, sie waren dort oben, und sie hatten... "Ach", sagte sie, "jetzt siehst du, du weißt, dass wir alle gleich sind." 

(Wie viele wissen, dass das Lots Kinder waren? Sicher - von ihrem eigenen Vater - Ehebruch.) Und sagte: "Jetzt 

sind wir alle gleich. Wisst ihr, ihr Methodisten und ihr Baptisten, wir Presbyterianer und alle;  

Warum sicher, wir wollen etwas von Ihrem Öl. Wir sind alle gleich." Und was taten sie? Sie heirateten unter 

ihnen. Und das ist es, was die Pfingstler mit den Protestanten gemacht hat.  
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(Jetzt hör zu, Ich hör einfach hier auf, für eine Minute. Sagt die Bibel nicht, dass die Beziehung eines 

Erwachsenen, die ein Kind hervorbringt, ein Bastardkind ist und für 10 Generationen aus der Versammlung 

ausgeschlossen werden soll? Lots Kinder waren also Moabiter. Die Moabiter sagten, wir werden uns alle vereinen. 

Singen wir nicht aus dem gleichen Gesangbuch? Machen wir nicht alle die gleichen Dinge? Sind wir nicht wie 

Sie? Nein, sie sind Bastard-geboren.) 

 

Sie heiratete im Kirchenbund; Sie nannte sich, und wo ist sie? Genau wie Israel war: sowohl für geistliche 

Unzucht als auch für buchstäbliche Unzucht weggetan. Gott lehnte sie von da an ab. Also eine Unzucht. Warum? 

Denn 10 Generationen.  

 

Hören erkennen, handeln nach Wort 60-0221 P:100 Aber die fleischliche Kirche, die Esau-Kirche, sie ist zu 

ihrem Ende gekommen. Was macht sie? Er steht an der Spitze des Kirchenbundes, der sich schließlich mit 

dem Römertum zusammenschließen wird, um den Katholizismus zu bekämpfen – (er korrigiert sich hier) 

oder mit dem Katholizismus, um den Kommunismus zu bekämpfen. 

 

(Sehen Sie, hier ist eine schöne Sache darüber. Wir schreiben das Jahr 1960, sagt er. Nein, es ist nicht wirklich 

Romanismus. Es sind nicht wirklich diese Leute im Vatikan, aber sie sind Katholiken. Die Katholiken werden 

sich also zusammenschließen, um den Kommunismus zu bekämpfen. Sie werden sich mit den Kirchen des 

Ökumenischen Rates zusammenschließen. Erraten Sie, was? Ich denke, ich könnte nur die römisch-katholische 

Kirche Russlands sein. Die römisch-orthodoxe Kirche. Er ist derjenige, der spricht. Er ist sozusagen derjenige, 

der die Brüder vereint.) 

 

Papst Johannes ruft alle Kirchen auf, zurückzukommen, und sie werden es tun. Und sie werden sich vereinen, 

genau das, was SO SPRICHT DER HERR. Du sagst: "Warte einen Moment, Bruder Branham, du kommst aus 

der Reihe."  

 

(Mit anderen Worten, Sie sind ein Verschwörungstheoretiker. Das ist genau derselbe Geist wie im Katholizismus. 

Alles klar, aber es sieht so schön aus. Nun, sie weisen mich nicht in die Schranken. Ich sage Verschwörungsfakten, 

weil sie sich verschwören. Sie sind. Wenn sich zwei Menschen verschwören, um etwas zu tun, sind es dann nicht 

Verschwörungen? Nun, sie sind Verschwörungstheoretiker. Nein, sie sind es, die verschwörungstheoretisch sind.) 

 

Wenn ich es bin, hat Gott Seine Bibel aus der Reihe geschrieben. In diesem Fall musst du Micaiah sein. Und 

wer war Micaiah? Ein fünffältiger Prophet, der wiederholte, was Elia sagte, würde geschehen.  

 

Warum sind wir keine Konfession? 58-0927 P:86 Eine dieser Tage diese alte Mutter wird sagen: "Weißt du 

was? Schließlich, Schatz, sind wir beide gleich." Und weißt du, was es dann ist? Der Kirchenbund wird sich 

alle so zusammenschließen, wie sie es jetzt tun. Und weißt du, was mit so einer kleinen Gruppe passieren wird? 

Ihr werdet dafür bezahlen, Jungs. Das ist genau richtig. Aber keine Sorge, das Lamm wird ihn überwinden. Denn 

Er ist der Herr des Herrn und ein König der Könige, und Gott wird gehen, um Seine Kirche zu führen, anstatt 

einer Konfession.  

 

Er wird das goldene Öl des Heiligen Geistes über diese Kirche ausgießen, Bruder, Feuer wird vom Himmel fallen, 

mit Zeichen und Wundern werden geschehen, wie du sie noch nie zuvor gesehen hast. Ja, mein Herr. "Fürchte 

dich nicht, kleine Herde, es ist der gute Wille deines Vaters, dir das Königreich zu geben." Ja, Sir. "Wer bis 

ans Ende ausharrt..." Da gehst du. Halten Sie sich rechts den Weg hinunter; Halte deinen Haupt in Richtung 

Golgatha. Diese Bibel hat recht. Mach dir keine Sorgen.  

 

Hebräer Kapitel 4 57-0901E P:37 Ist Ihnen aufgefallen, dass diese Vereinigten Staaten in allem, was sie tun, 

die Nummer dreizehn sind? Ihr wisst, dass sie gegründet wurde, die dreizehn Kolonien? Weißt du, dass die 

Flagge zuerst dreizehn Sterne hatte? Wissen Sie, dass alles, was die Vereinigten Staaten tun, in der Zahl dreizehn 
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steht? Wusstest du, dass es in der Bibel in Offenbarung 13 vorkommt? Auf jeden Fall. Das kleine Tier, das 

Lamm, das aus dem Wasser aufsteigt, nicht dick und Scharen von Menschen, nicht aus dem Wasser, sondern aus 

einem Land, in dem niemand ist. Sie hatte zwei kleine Hörner: die zivile und die kirchliche Macht. Und er war 

ein Lamm: Religionsfreiheit. Und nach einer Weile gingen sie miteinander, und er redete wie der Drache und 

übte alle Macht aus, die Rom vor ihm ausübte. Das kommt auf unsere Nation zu.  

 

(Hören Sie, lassen Sie mich das sagen. Es gibt nichts Gutes an einem Büffel, außer dass er gut schmeckt und so 

groß ist. Das wars. Also musst du es zuerst töten, dann ist es gut. Es ist nicht gut, solange Sie es haben, weil es 

da rausgeht. Es wird über deine Zäune springen. Man muss höhere Zäune aufstellen. Es wird Autos zerreißen. Es 

wird alles tun. Aber töte es, und es ist gut. Dasselbe gilt für die Kirchen des Ökumenischen Rates. Töte es und es 

ist gut.) 

 

Du markierst es. Ihr schaut zu, wie sich der Bund der Kirchen und die Katholiken zusammenschließen und 

beobachten, was geschieht.  

Menschen, die der Feuersäule folgen, werden sicherlich eine harte Zeit haben, aber sie sind zu diesem 

Zeitpunkt bereit für die Entrückung (Das ist richtig.), ). Sind Sie bereit für die Übersetzung? Amen. (Und ich 

möchte hinzufügen, dass wir es sind) einfach bereit zu gehen: "Denn das Lamm hat sie überwunden", sagt die 

Bibel. "Und die, die ihm nachfolgten, weil sie Auserwählte und Treue, Auserwählte Gottes genannt wurden." 

Halte dich jetzt davon ab, auf diese Prophezeiung einzugehen, damit wir sie weiterführen können.  
 

Dann kam Jesus 57-0302 P:29 Aber wisst ihr was? Genau in diesen dunkelsten Stunden, genau dann, wenn sie 

heute vor Gericht anordnen, dass all diese kleinen Prediger außerhalb des Kirchenbundes nicht mehr im Radio 

senden können und kein Fernsehen mehr haben werden, das werden sie dort nicht zulassen ... Was ist es? 

Nichts als Eifersüchtelei. 

Sie versuchen, die Botschaft Gottes zu stoppen. Sie versuchen, dies von den Menschen fernzuhalten. Sie wissen 

nicht, dass sie es versuchen. Sie merken nicht, was sie tun. Aber Jesus sagte, dass es eine Zeit sein würde, in 

der sie dich sogar töten würden, weil sie dachten, sie würden Gott dienen. Aber, Bruder, das Dankbare daran 

ist, dass Jesus gerade in dieser dunkelsten Stunde gekommen ist und sich als lebendig erweist.  

 

        (Ich finde diese Zitate einfach absolut schön.)  

 

Beginn des Endes der heidnischen Dispensation 55-0109E 

P:40 Was macht es? Und der Teufel sagt: "Jetzt ist meine 

Zeit." Er versammelt seine Kräfte, eine Konföderation von 

Kirchen, und versucht, es zu stoppen. Sage: "Sie sind nichts 

anderes als ein Haufen Lärmboxen. Da ist nichts dran zu 

denen. Es ist alles Fanatismus. So etwas wie die Werke im 

Übernatürlichen gibt es nicht."  

 

(Und hier ist die Befreiung eines Kontinents. Papst Johannes Paul und der Fall des Kommunismus. 

In Ordnung, es ist also Fanatismus.) 

 

Und zur gleichen Zeit schreibt der Vorsitzende der American Medical Assoziation einen Artikel in der Zeitung 

und sagt: "Niemand hat das Recht, in ein Krankenzimmer zu kommen, um den Menschen zu dienen, die nicht 

an den allmächtigen Gott glauben und Ihn nicht als seinen Helfer akzeptieren."  

 

Jetzt höre ich hier kurz auf. Ich muss einfach aufhören, weil wir hier ein Bild haben. Sehen Sie, was in den 80er 

Jahren passiert ist? Und Papst Johannes Paul, er kämpfte gegen die Kommunisten. Die damalige Kirche 

bekämpfte also den Kommunismus. Daran habe ich jetzt gerade gedacht. Sie haben Russland gemacht, und sie 

ist nicht mehr Kommunismus. Sie sind Christen. 
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Der Papst hat sich also bereits geeinigt. Es ist vollbracht. Es ist beschlossene Sache. Der Papst Paulus, Johannes 

Paul II. reiste nach Polen. Er hat all diese Dinge getan. All diese kommunistischen Nationen, Polen, wissen Sie, 

die Ukraine, Rumänien, Litauen, Ungarn, Russland, sie alle sind jetzt katholisch. Sie sind alle, ich meine, sie sind 

jetzt alle christliche Nationen. Das ist also bereits geschehen. Alles klar. Das ist also irgendwo, es gibt Zeichen, 

81-86 Zeichen, wenn wir durch die Rolltreppe gehen, und wir sehen sie alle. 

 

Das haben wir schon gesehen. Wir haben es vergessen. Sie sind bereits beigetreten. Sie haben sich bereits vereint. 

Dann wandten sie sich unter Papst Franziskus dem Kommunismus zu. 

Alles klar. Also, was ich über den Zusammenkommen gesagt habe, muss ich nur zugeben, dass wir es an dieser 

Stelle nicht sehen, aber wir haben bereits gesehen, wo Katholiken gegen den Kommunismus kamen, und jetzt 

haben wir bereits gesehen, wo sich der Katholizismus als Katholiken angeschlossen hat. OK, das ist alles 

beschlossene Sache. Es tut mir leid, es ist vorbei. 

 

Ich weiß nicht einmal, ob wir zur Wahl kommen. Ich denke, 2023, irgendwann vielleicht 2024, werden wir einfach 

weg sein. 

Und du weißt, dass es eigentlich gut für uns ist, schlecht für die anderen. Aber es ist alles vorbei. Es ist vorbei. 

Der Kommunismus hat sich angeschlossen. Und die Kirche, der Ökumenische Rat ist genau hier beigetreten, das 

Bild dort mit der katholischen Kirche, sie sind beigetreten. Und du siehst, wo sie den Katholizismus zerstören 

werden. Diejenigen, die Christen sind, haben sich Christen zugewandt. 

Das gleiche Haus, in dem dieser Mann lebte, wird Kanonenfutter sein. Es ist also alles erledigt, Okay, es ist alles 

Fanatismus. 

 

Erfahrungen 2 47-1214 P:20 Jetzt kommt eine Konföderation von Kirchen. Es ist bereits national. Weißt du, 

du...? ... Und ihr seid verbündet. Und es gibt zwei Großmächte, 

die sich in der Welt bewegen. Du weißt, was sie sind, ohne es 

zu sagen. Es gibt eine Kombination von Macht, und die 

andere ist das Zusammenkommen von Katholizismus und 

Kommunismus. 

 

(Entschuldigen Sie, Papst Johannes Paul II. hat es als Zweiter 

bekämpft. Jetzt haben wir Papst Franziskus, der 

zusammenkommt.)  

 

Der eine gegen Christus, der andere gegen die katholische 

Kirche. Diese beiden Mächte kommen zusammen. Es ist... Jeder Mensch auf der Welt wird verpflichtet sein, sich 

auf die eine oder andere Seite zu stellen. Dann wird die kleine Heilig-Geist-Kirche zusammenkommen. Das ist 

wenn. [--Ed.]... lange Zeit der Saal für den Kritiker. Und ich glaube, dass Gott es eines Tages in die Ruhmeshalle 

hängen wird. Verfolgungen...  

 

(Was wir also als nächstes haben, sind die Verfolgungen. Ich glaube, wir werden weg sein. Ich glaube, dass Gottes 

kleine Braut nicht verfolgt wird. Wir werden weg sein. Aber ihr habt geliebte Menschen, die dafür hier sein 

werden. Betet also einfach für sie, dass sie sich irgendwie vorbereiten oder Gott sie nach Hause bringt, sie von 

der Szene wegnimmt, damit sie das nicht durchmachen müssen.) 

 

Ist dein Leben würdig 63-0630E P:40 Wenn ich aber die Werke tue, so glaubt ihr den Werken, wenn ihr mir 

nicht glauben könnt." Und wenn ihr seht, wie es klar geschnitten und manifestiert wird... Jetzt ist die Zeit 

gekommen, in der sie es ablehnt, dann langweilt sie sich mit einer Ahle im Ohr, dann wird sie es nie hören. Jetzt 

begibt sie sich in den Bund der Kirchen, um direkt hineinzugehen, um das Malzeichen des Tieres zu nehmen.  
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(Jetzt habe ich nur ein Bild hier unten, Irrlehrer, und dazu kann ich Amen sagen. Und davon gibt es eine ganze 

Menge, und sie sind alle die Big Shots in Amerika. Und natürlich sehen wir den Papst mit seinem goldenen 

Kalbsschema. 

 

Ihr wisst alle, was das Bild ist. Es ist The Voice of God. Nun, sie besitzen 

das Branham-Tabernakel. 
 

Nun, weißt du was? Es gab zu viele Menschen, die gekommen waren, um 

Bruder Joseph zu hören, also schloss die Regierung dir Türe. Das Branham 

Tabernakel ist also nicht für die Öffentlichkeit zugänglich, es sei denn, Sie 

möchten es als Museum besichtigen, aber es ist nicht für Gottesdienste da. 

Okay. Was ist nun mit The Voice of God? Sie haben seit drei Jahren kein 

öffentliches Treffen mehr abgehalten. Sie haben jetzt zugemacht.  

 

Zeichen Seines Kommens 62-0407 P:109 Lassen Sie uns schließen, 

indem wir dies nur für einen Moment sagen. Und sie sagen, es ist 

nicht wie... Sie sagen nur, dass Gott es nicht so geformt hat. "Gott 

will ein großes, großes dies, und ein großes, jenes; und wir werden 

bauen... Sechs Millionen Dollar, oh, weißt du was? Das ist es, was 

auf diesem Bild ist, was es kostet hat, aufzubauen, 6.000.000 US-

Dollar. und wir werden dies und jenes in dieses und jenes stecken" 

und  predigen, dass der Sohn Gottes bald kommen wird. (Sehen Sie, 

sie blicken alle in die Zukunft.) 

 

Was ist es? Es wird alles in konfessionelles Futter verwandelt, gebunden in einem großen Haufen von 

Kirchenbünden, um in der Endzeit verbrannt zu werden. Das ist es, was Jesus gesagt hat. Sägedornen und 

allerlei Dinge, die darin gebunden sind (Das ist richtig.); Aufhebens, weiterführen, eine Erweckung aus dem Land 

fernhalten. Ich fordere den Mann heraus, der mich mit diesem Wort herausgefordert hat, jeden anderen. 

Bestreiten Sie es und sehen Sie, was passiert. Finden Sie heraus, was passiert. Wenn du für es nicht stehen 

kannst, dann halte den Mund. Das ist richtig. Entweder kommen Sie, um es richtig zu machen, oder sagen Sie: 

Tun Sie etwas. Ja, mein Herr. 

 

Dann kam Jesus 57-0302 P:28 Jesus kam auf der Szene, aber sie kannten Ihn nicht. Und ich bin mir sicher, dass 

das die Schuld vieler Kirchen heute ist. Jesus ist hier, aber sie wissen es nicht.  

 

Siehst du da? Er sagte nur, dass sie darauf warten, dass Jesus kommt. Er ist schon da. Sie wissen es nicht. Siehst 

du, sagten sie, sag uns, was die Zeichen dafür sein werden, dass du hier bist? Er war also zuerst da, oder? Dann 

folgten die Zeichen, sagte Bruder Branham. Die Zeichen folgten dem Wort. Es ist also alles erledigt. 

Es ist alles hier. Und so sehen wir nur die Zeichen, die Seiner Gegenwart folgen. 

 

Sie merken es nicht. Und in dieser großen Stunde, in der wir jetzt leben, an dem Tag, an dem sich die nominelle 

Welt alle zusammentut, um das Malzeichen des Tieres zu bilden, an dem der Bund der Kirchen sie verschlungen 

hat, alle Konfessionen, und in der Zeit, in der sogar unsere vollständigen Brüder des Evangeliums unterschiedlich 

sind und sich aufregen und kämpfen, und wenn über kleine biblische Unterschiede ziehe und schmorte und jeder 

sich trennt und anders wird und Jünger rufe, fange ich an zu denken, dass es mehr für eine Essenskarte ist, als 

um Seelen gerettet zu bekommen. 

 

Es ist eine Essenskarte. Lasst uns diese Gruppe hier in Kenwood mit unserer Kirche hier drüben verbinden. Und 

es ist eine kleine Kirche hier oben in Fairfield. Und welche Kirchen es auch sein mögen, wir können sie 

miteinander verbinden. Und wissen Sie was? Wir sind größer. Wir sind stärker. Und wissen Sie was? Ich habe 

das Sagen. Ich bin für alles verantwortlich. Oh, mei, sagt er zu seiner Frau. Oh, Schatz, wir haben so viel Geld. 
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Ich denke, ich kaufe dir einfach dies und das und jenes. Ja, wir haben die Dinge in Gang gebracht, es sieht einfach 

so aus, als würde es einfach nie enden. Denn jetzt werden wir anfangen, auf die Interstate zu fahren. 

 

Zum Beispiel werden wir nach Iowa gehen, und wir werden dort auch Kirchen haben. Und wir werden in diesen 

Bundesstaat Kentucky gehen. Und wir werden in diesen Bundesstaat, Indiana gehen. Und ziemlich bald, weißt 

du was? Sie ernähren sich alle nur von uns. Wir verdienen mehr Geld. Du willst einen Cadillac? Habe einen 

Cadillac. Du willst dies, das gebe ich dir. Siehst du, so machen sie das, sagt Bruder Branham.  

Jetzt sehen wir hier diese Bilder, in Rot sind die Nationen, in denen das Christentum im Grunde schon verfolgt 

wird. Schaut euch all diese Nationen an. 

 

Größte Schlacht aller Zeiten 62-0311 P:181 Nehmen wir Daniels 

Vision; das ist das Wort Gottes. "Du, o Daniel, du, o König 

Nebukadnezar ist dieses Haupt aus Gold: Babylon. Ein anderes 

Königreich wird dir folgen, das ist Silber (Seht ihr?), welches Medes und 

Persien ist." Ein anderer war Griechenland, Alexander der Große; als 

nächstes kommen wir nach Rom. Und von einem Kommunismus war 

nicht die Rede. Rom eroberte die Welt.  

 

Jesus Christus wurde im Römischen Reich geboren und verfolgt,  

Sehen Sie, man kann Romanismus und Verfolgung nicht trennen, durch 

die Kirchenzeitalter hindurch. Sie wurden verfolgt. Sie verfolgen jeden, der nicht ihren Weg gegangen ist. 

 

Er kam zum ersten Mal hierher durch das Römische Reich. Und bei seinem zweiten Kommen, das jetzt kommt, 

wird seine Botschaft von den römischen Konfessionen verfolgt, die die Mutter von ihnen allen ist. Und wenn Er 

zurückkehrt, wird Er zurückkommen, um das Römische Reich auszulöschen, dass die Juden immer darauf 

gewartet haben, dass Er kommt und das römische Königreich auslöscht. Die katholische Hierarchie mit allen 

Konfessionen der Welt, die gerade jetzt als Organisation zusammenkommt, die Konföderation der Kirchen, die 

sich gemeinsam organisieren. Es ist nicht Russland, es ist Rom. SO SPRICHT DER HERR.  

 

(Nun, wenn er sagt: SO SPRICHT DER HERR, dann ist das ziemlich mächtiges Zeug.) 

 

Dein Haus 61-0808 P:72 Nun sagt die Bibel voraus, dass er in den letzten Tagen den Katholizismus eine Falle 

stellen wird, den Römertum und all diese Dinge und sie - den Kommunismus und alle zusammen in den Tälern 

von Megiddo dort fangen wird, bis ein solches Gemetzel unter ihnen sein wird, bis das Blut in das Gebiss Stück 

eines Pferdes fließen wird - in das Zaumzeug (bridle) eines Pferdes. Siehst du, das ist in ... Das wird in... Aber 

Gott sei Dank dem himmlischen Vater, ich glaube nicht, dass wir hier sein werden. Durch Seine Gnade werden 

wir es nicht tun. Dann werden wir in Herrlichkeit sein. Seht ihr? Das wird unmittelbar nach der Prophezeiung 

der beiden Propheten in der Schlacht von Harmagedon geschehen.  

 

Vor Jahren ging ich zu einem Botschaftsgläubigen, der Bruder Vayle folgte. Er behauptete, gläubig zu sein. Aber 

weißt du, ich war dort unten, um zu predigen, und er hatte diese Theorie. Und natürlich lehrte er es seiner Kirche 

als Lehre. Und er sagte, ich habe viel gerechnet. Und sehen Sie, das Tal von Megiddo ist 23 Quadratmeilen groß. 

Und wissen Sie, eine Person hat vier bis fünf Liter Blut, in jedem Menschen. Und so heißt es, dass das Blut bis 

zur Braut des Pferdes reichen würde. Und natürlich ist das durchschnittliche Pferd, wir nehmen nur einen 

Durchschnitt, es sind 16 Hände. Und wenn wir also die Höhe von 16 Händen nehmen, was so viele Fuß, mal so 

viele Liter Blut sind, dann wird es so viele Menschen geben, die im Tal von Megiddo getötet werden. Und ich 

sagte, nur eine Minute, nur eine Minute. 

 

Ich sagte, es heißt nicht, dass das Pferd nicht auf der Seite lag und das Blut bis zum Zaumzeug des Pferdes kam. 

Und plötzlich war es, als hätte ich eine Seifenblase platzen lassen und seine Theorie war gerade aus der Tür. 

Siehst du, diese Leute sind so, ich nenne sie nicht dumm, aber ich sage nur, warum reden sie über Schwarze 
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Löcher und über dies und jenes. Sehen Sie, sagte Bruder Branham, wir werden nicht hier sein. Also, warum 

kümmere ich mich überhaupt um Armageddon? Ich werde nicht über Harmagedon sprechen. Ich tue nicht. Warum 

sollte ich über Trübsal sprechen? Das hat nichts mit mir zu tun. Warum sollte ich über die beiden Propheten 

sprechen? Das hat nichts mit mir zu tun. Wir gehen nach Hause. Wir werden in Herrlichkeit sein, wenn das 

passiert. 

 

Das ist der Zeitpunkt, an dem diese heidnischen Nationen so böse werden, Wow, du denkst, es ist jetzt böse. Wie 

viel böser wird es sein, wenn der Heilige Geist uns hierher führt und es keinen Heiligen Geist gibt, der ihn 

zurückhält. macht einfach weiter, und die Konföderation der Kirchen, und all das kommt zusammen, und Gott 

wird die Kirche, die auserwählte Kirche, aus jedem, nach Hause nehmen. Und die ganze schlafende Jungfrau 

wird warten... Nun, das Zaumzeug dort wird von den schlafenden Jungfrauen und allen an jenem Tag 

herauskommen. Und der Kommunismus, wenn sie alle dort versammelt sind und Gott sagte, Er würde sie 

anflehen, wie Er es in den vergangenen Tagen getan hat, weißt du, dort in diesem Tal. Und dort reitet es zu den 

Zaumzeugen der Pferde. Hast du dieses Wort jemals gehört? Haben sie... Oh, sie sehen immer noch aus... Ach 

so,... Nur zu, es ist alles in Ordnung.  

 

Abraham und Sein Same 61-0416 P:62 Er wird eines Tages auf der Szene erscheinen. Beobachte ihn einfach; 

Sie werden Ihn hassen. Aber nach Seiner Ermahnung wird das Gericht die Erde treffen. Er wird irgendwo 

entkommen, damit die Urteile zuschlagen können.  

 

Patmos Vision 60-1204E P:29 Und so wird es eine Gewerkschaft unter den Kirchen geben, und sie werden sich 

vereinen, das Oberhaupt der Konföderation der Kirchen bilden, in der sie bereits ein großes UN-Gebäude haben, 

in dem jede Konfession vertreten ist. Und Sie müssen entweder einer dieser Konfessionen angehören oder 

verdrängt werden. Und das ist die Zeit, in der wir Farbe bekennen müssen, nicht immer eine 

Verschwörungstheorie. Nein, wir müssen unsere Farben kennen. Wir müssen Farbe bekennen. 

 

und sicher sein müssen, dass wir wissen, und keine Vermutung, sondern SO SPRICHT DER HERR, wo du 

stehst. Die kleine Kirche war immer in der Minderheit; es ist eine kleine Gruppe, die - ein kleiner Faden, wie 

eine rote Schnur, die durch die Bibel wischt, aber es ist immer die Kirche. Und wir wollen uns daran erinnern.  

 

Verurteilung durch Repräsentation 60-1113 P:48 Diese Dinge stehen nicht in der Bibel, diese Doktrinen. 

Aber populär zu sein, sich selbst zu einer Kirche zu machen, sie so in eine Reihe zu stellen, wie sie jetzt sind, mit 

dem Bund der Kirchen, sich selbst einzubringen, um sie wie den Rest von ihnen zu machen, dass taten sie und 

stellten sich selbst in den Schatten: Bleiben Sie zwerghaft. 

 

Die erste Generation der Pfingstler stand in Flammen. Die zweite Generation beginnt auszusterben. Das ist 

jetzt. Sehen Sie, was die dritte Generation bringen wird. Es wird nicht den ganzen Weg hinausgehen, bevor Jesus 

kommt, denn die Kirche von Laodizea war lauwarm: weder warm noch heiß; Es hatte noch ein wenig von dem 

Segen in sich. Sie waren durcheinander, einer hier und dort und wieder da. Sie waren durcheinander, nicht alle 

zusammen kalt, aber warm.  

 

Die erste Generation war also Feuer und Flamme, die zweite Generation nur eine Art Kirchenmitglied. Was wird 

die dritte Generation sein? Oh, sie haben ein Glaubensbekenntnis. Ihr wisst, dass sie Zungen reden. 

Sie tun dies, aber sie kleiden sich wie die Welt. Sie leben wie die Welt. Es ist alles vorbei.  

Es ist also vorbei. Wir sehen also, dass sich der Katholizismus unter Papst Johannes Paul II. dem 2. 

zusammengeschlossen hat, um den Kommunismus zu bekämpfen. Es ist vollbracht. Es ist eine gemachte Sache. 

Dann sehen wir, wie unter Papst Franziskus die Kirche kommunistisch wird, sich dem Kommunismus anschließt, 

okay. Wir sehen also, woran wir sind. Das ist der Punkt, an dem wir uns gerade befinden. Gott ist bereit, uns nach 

Hause zu bringen.  
Mögen wir unser Haupt im Gebet verneigen. Wir danken Dir für dieses Wort. Wir danken Dir für Deine Korrektur in diesem 

Wort. Und Herr, wir bitten Dich nur, dass Du uns mehr weiteres Licht gibst. In Jesus Christus Beten wir. Amen. 
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